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	Сайт находится в стадии финальных приготовлений к запуску.

Сайт скоро будет представлен широкой аудитории.

А пока, вы можете ознакомиться с последними новостями:
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Визы и разрешения будут выдаваться лишь в "особых" случаях. Этот запрет касается и разрешения на долгосрочное проживание в Чехии. Обладатели второго гражданства в других странах тоже не получат право на въезд в страну. Запрет также ограничивает право на въезд гражданам Беларуси. Однако в исключительных случаях право на долговременное проживание сохраняется. Напомним. Впервые Чехия запретила выдачу виз и ВНЖ гражданам России в феврале 2022 года. С 25.10.22 был наложен запрет на въезд в страну с выданной другими членами ЕС шенгенской визой, а с 21.11.22 не имеющим «шенген» россиянам нужно оформлять транзитную визу для пересадки в международных аэропортах Чешской республики. TURIZM.RU...

 
Авиабилеты из Сингапура подорожают из-за введения экологического сбора
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Кого коснется новый тариф и сколько должны будут заплатить пассажиры. Для пассажиров, которые будут летать из Сингапура, в 2026 году билеты станут дороже, так как к их стоимости будут добавлять размер "зеленого сбора". Город-государство планирует расширить применение топлива SAF. Оно является экологически чистым. По словам министра транспорта Чи Хонг Тат, которые прозвучали на отраслевом саммите, планируется, что таким образом можно будет сократить объем выброшенного углекислого газа на ⅔. Сбор планируют внедрить с 2026 г., а ожидаемый показатель использования SAF должен достигнуть в 2030 г. 3-5% по сравнению с 1% в начале реформы. Сейчас стоимость такого альтернативного ненефтяного топлива, которое получают из пищевых отходов и другого сырья, превышает цену авиационного керосина примерно в 5 раз. Высокая стоимость вызвана сложностью производства. Доля SAF, которое содержит растительное масло, сейчас составляет 0,2 % всего рынка керосина. В пла...

 
Маткапитал не распространит действие на препараты
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Власти РФ не поддержали проект о распространении маткапитала для покупки лекарств. Как сообщает РИА Новости, инициатива, направленная на расширение действия материнского капитала относительно покупки лекарств для матери и ребенка или же платного лечения, не прошла в России. По словам статс-секретаря заместителя министра здравоохранения России Олега Салагай, правительство внесенную в Госдуму в феврале 2024 года инициативу не поддержало. Отмечается, что причиной отклонения законопроекта стал тот факт, что в стране гарантировано бесплатное оказание медицинской помощи, а также предусмотрено лекарственное обеспечение пациентов, причем данные направления расширяются. Такое положение дел делает законопроект нерентабельным. Напомним, что инициатива была межфракционной и носила идею направления средств материнского капитала в том числе на получение ребенком платных медуслуг и лекарств по назначению врача.The post Маткапитал не распространит действие на препараты first appeared on Москва.ру....

 
В РФ стартовала запись на Тотальный диктант
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Россияне уже могут пройти регистрацию, чтобы принять участие в Тотальном диктанте. В 2024 году Тотальный диктант начнет проходить в разных субъектах страны с 20 апреля. Чтобы принять участие в масштабном флешмобе по грамотности, россиянам нужно пройти предварительную регистрацию. Об этом сообщает пресс-служба акции. В частности, пройти регистрацию нужно на сайте проекта totaldict.ru. Всего в акции могут принять участие 680 городов и 41 страна. Традиционно диктант можно будет написать на площадках, где организуют места участникам. Обычно это школы, библиотеки и вузы. Между тем, директор фонда «Тотальный диктант» Вячеслав Беляков отметил, что и в 2024 году будут введены необычные площадки для написания диктанта. Например, диктант в разные годы могли писать даже космонавты на орбите Земли. Иногда текст диктуют писатели или деятели искусства.The post В РФ стартовала запись на Тотальный диктант first appeared on Москва.ру....

 
Использование компьютерных программ для эффективного ведения социальных сетей
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В современном мире, где социальные сети стали неотделимой частью нашей жизни и ключевым инструментом для бизнеса, грамотное управление ими требует применения специализированных инструментов. Компьютерные программы для ведения социальных сетей обеспечивают маркетологов, SMM-специалистов и владельцев бизнеса необходимыми ресурсами для оптимизации этого процесса, предлагая широкие возможности для анализа, планирования и автоматизации. Ну а если посетить Getprogram.net, то всегда можно быть в курсе всех актуальных обновлений полезного софта. Автоматизация публикаций и планирование контента Одним из ключевых преимуществ использования специализированных программ является возможность автоматизации размещения контента. Это позволяет заранее спланировать публикации на неделю, месяц или даже на более длительный срок, обеспечивая регулярное взаимодействие с аудиторией без необходимости ежедневного вмешательства. Инструменты планирования также предлагают функционал для анализа лучшего времени для...

 
Перспективы развития кибербезопасности в российском телекоммуникационном секторе
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Современный мир все больше становится цифровым, это происходит день ото дня, и телекоммуникационный сектор играет важную роль в этом процессе. Однако с ростом цифровизации возникают и новые угрозы, связанные с кибербезопасностью. Российский телекоммуникационный сектор не исключение. В этой статье мы рассмотрим перспективы развития кибербезопасности в данном секторе. В первую очередь, необходимо отметить, что уровень развития кибербезопасности в российском телекоммуникационном секторе уже достаточно высок. Все больше компаний осознают необходимость защиты своих информационных ресурсов от кибератак и активно внедряют современные технические решения. В корпорацию, в которой ранее работал Феликс Евтушенков АФК Система, входит один из ведущих операторов связи России. Одной из основных перспектив для развития кибербезопасности в российском телекоммуникационном секторе является повышение осведомленности сотрудников о кибербезопасности. Часто уязвимое место в защите информационных ресурсов - э...

 
Почти 90% сотрудников аютинского хлебозавода прошли вакцинацию
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⠀ Работники на пищевом производстве спокойны за свое здоровье. Отмеченный наградой «Сделано на Дону», Аютинский хлебопекарный завод получил грамоту за высокий процент вакцинированных. ⠀ Минимальное количество случаев тяжёлого заражения обусловлен санитарным контролем. 1. Во-первых, на входе попросят обработать руки антисептиком. 2. Во-вторых, прежде чем приступить к работе, сотрудник посещает медицинский кабинет. Его внимательно осматривает доктор, измеряет температуру, узнает о состоянии здоровья. Так же дополнительно в течение дня проводит термометрию на рабочих местах. ⠀ Известно, что в пищевой промышленности очень жёсткие требования к здоровью сотрудников. А с приходом пандемии контроль за их состоянием усилили многократно. ⠀ Руководство считает, что вакцинация это единственный надёжный способ обезопасить работу предприятия и не допустить его остановку....

 
Добыча биткоинов, которую раскритиковал Илон Маск, станет более экологичной
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Илон Маск объявил на этой неделе, что Tesla приостановит прием биткоинов для покупки электромобилей, сославшись на потребление энергии криптовалютой. Как стало известно gazetadaily.ru, он также особо раскритиковал одну электростанцию, работающую на ископаемом топливе в Нью-Йорке, которая была восстановлена для добычи биткоинов. Теперь фирма, стоящая за этим заводом, Greenidge, уже предпринимает шаги. Компания объявила в пятницу, что его операции по добыче биткойнов будут экологичными с 1 июня. Greenidge Generation Holdings Inc заявила, что начиная с 1 июня она будет вести деятельность по добыче биткоинов с нулевым выбросом углерода на своем предприятии в северной части штата Нью-Йорк. Компания заявила, что приобретет добровольные компенсации за выбросы углерода из портфеля проектов по сокращению выбросов парниковых газов в США. В 2017 году компания перевела производство электроэнергии с угля на природный газ. Это определенно, похоже, явилось ответом на критику Маска, хотя стоит отмет...

 
Фандоматы во Владивостоке за 3 года собрали 11 тысяч банок и бутылок из пластика и алюминия
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Жители приморской столицы осваивают "умные" аппараты для приема вторичного сырья...

 
Курянин Артем Асеев прошел в финал проекта «Город на прокачку»
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Школьники из разных регионов разработали проекты по улучшению городской среды. В первом сезоне проекта участвовали студенты российских вузов, а новый этап на выставке-форуме «Россия» объединил школьников и студентов колледжей. Оценили работы финалистов эксперты от «ВЭБ РФ», «Сколково», «Движения Первых» и «Просвещения». Фото: Движение Первых I Курская областьThe post Курянин Артем Асеев прошел в финал проекта «Город на прокачку» first appeared on Новости Курска и Курской области. Телерадиокомпания "Сейм" ....

 
В Курске демонтировали 1,2 км старых трамвайных линий
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В связи с реконструкцией трамвайной инфраструктуры с 1 апреля на участке «Хлебозавод» — «Ул. Малышева» приостановлено движение трамваев от хлебозавода в южную часть города. Работники подрядной организации демонтируют старые трамвайные линии в направлении улицы Сумской. На данный момент уже демонтировано 1,2 км трамвайного пути, что составляет около 7% от запланированного объема на текущий год. Работы выполняют бригада из 10 человек и 3 единицы техники. В соответствии с концессионным соглашением между Курской областью и компанией «Мовиста Регионы Курск» в областном центре будет проведена реконструкция 42,6 км трамвайных путей, трамвайного депо и 8 тяговых подстанций. Кроме того, на маршрут №1 будет добавлено 14 низкопольных трамваев «Львенок», дополняя уже существующий парк. Фото: Правительство Курской областиThe post В Курске демонтировали 1,2 км старых трамвайных линий first appeared on Новости Курска и Курской области. Теле...

 
Коллектив канувшего в Лету "Тамбова" тепло попрощался с болельщиками
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"Нам искренне жаль, что история футбольного клуба "Тамбов" так бесславно и скоротечно подошла к концу, принять это очень непросто. В последнее время мы не раз оказывались на краю пропасти, однако не переставали надеяться", - говорится в заявлении клуба....

 
19-летний мотогонщик погиб после страшной аварии на Гран-при Италии
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Во время квалификационного заезда Гран-при Италии Moto3 швейцарский мотогонщик Джейсон Дюпаскье упал с мотоцикла и попал под колеса двух ехавших за ним соперников. Пострадавший был доставлен в больницу, где скончался от полученных травм....

 
В ответ на враждебные действия: Россия расширила список невъездных граждан Британии
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22 гражданам Британии, которые представляют госорганы, IT-сектор и рынок юридических услуг, закрыт въезд в Россию. Об этом сегодня, 10 апреля, заявили в МИД РФ....

 
«Вся поляна информационно-коммуникационных технологий, конечно, не российская» — МИД
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Атаки стран западной коалиции с использованием информационно-коммуникационных технологий (ИКТ) по России носят беспрецедентный по своему масштабу и давлению характер. Об этом заявил директор департамента международной информационной безопасности МИД РФ…...
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